

Este sábado 17 de junio

Fundación Paso a paso entrega premios del Primer Concurso de Fotografía

El evento se realizará en los espacios de Ciudad Banesco. Las imágenes retratan la participación de las personas con discapacidad en la sociedad venezolana. Además de premios en metálico para los primeros puestos, se entregarán menciones honoríficas

Las imágenes realizadas por Marisela Hoffman Mijares, María Alejandra González Ramírez y Pablo Alejandro Castillo ocuparon los tres primeros lugares en el I Concurso de Fotografía Digital sobre Discapacidad, organizado por la Fundación Paso a Paso y que bajo el tema “¡Aquí Estamos!”, busca sensibilizar a la sociedad venezolana sobre las personas con discapacidad.

La entrega de los premios se realizará este 17 de junio en La Triada III de Ciudad Banesco. Asimismo, los asistentes podrán disfrutar de una muestra de 50 obras en el mismo lugar los días 17 y 18 de junio.

La Fundación organizó el concurso en el marco de su decimoquinto aniversario. Marisela Hoffman Mijares, con su obra titulada “¡Gooooo!” obtuvo el primer lugar y ganó Bs 3 millones. “¡¡Cheese!!”, la fotografía de María Alejandra González ocupó el segundo lugar y recibirá Bs 1,5 millones; mientras que Pablo Alejandro Castillo, con su instantánea “Recorrido (24)”, se ubicó en el tercer lugar y ganó Bs 500 mil.

Por otra parte, Elisa Nadal, Anabel De Luca, Keyla Vergara, Irama de Cisneros y Nathalie Vera fueron reconocidos con menciones honoríficas por sus obras. Finalmente, Zulay Hernández de Caraballo recibió el premio del público.

El concurso contó con más de 147 fotógrafos y aproximadamente 400 fotografías fueron cargadas en la página web. El jurado estuvo integrado por los fotógrafos Antolín Sánchez, Luis Brito, Ricardo Jiménez y Ana María Ferris, además de Manuel Aramayo, profesor de la Cátedra de Libre Discapacidad en la UCV.

Entre los patrocinantes del concurso se encuentran Banesco, Cantv, Efotodigital y Procter & Gamble.

La Fundación Paso a Paso está dedicada a la atención de personas con discapacidad desde el año 1991. Entre sus actividades principales se encuentran la realización de actividades recreativas y de expansión para las familias con hijos con discapacidad; dictar charlas de sensibilización en colegios regulares; y organizar actividades formativas para docentes y motivacionales para la familia.